



## Leiter des Atemschutzzentrums der havelländischen Feuerwehren verabschiedet

29.06.2007

47 Jahre war Harald Christ, Falkenseer Feuerwehrmann und Leiter des Atemschutzzentrums, aktiv für die Feuerwehr. Heute wurde er aus dem Dienst verabschiedet. Auch Landrat Dr. Burkhard Schröder dankte Herrn Christ für sein langjähriges Engagement.

Das Atemschutzzentrum in der Marwitzer Straße in Falkensee, eingeweiht 1998 in unmittelbarer Nähe zur Feuerwache Falkensee, betreut alle Feuerwehren im Havelland in Sachen Atemschutz. Die Schulung der Kameraden, auch in einer speziellen Atemschutzübungsanlage, sowie die Wartung und Pflege der Atemschutzgeräte aller Wehren stehen hier im Mittelpunkt. Der Einsatzwagen des Atemschutzzentrums, eine rollende Atemschutzwerkstatt, ausgestattet auch mit im Schadensfall lebenswichtigem Reservematerial, rückt nach Leitstellen-Anforderung in den gesamten Landkreis aus.

[Zurück](#)